

## Tanzseminar Armenische und Kaukasische Tänze Mit Tineke und Maurits van Geel am 07./08. Februar 2015 in Darmstadt



Wir freuen uns zu einem Seminar mit Tänzen aus Armenien und verschiedenen anderen Gegenden der Kaukasusregion einladen zu können. Dafür sind Tineke und Maurits van Geel genau die richtigen Referenten, denn sie haben aus erster Hand die Tänze im Kaukasus während ihrer umfangreichen kulturellen Forschungen erlernt. So werden sie uns Tänze aus Armenien, Ossetien, Dagestan, Tscherkessien, Adscharien und Georgien mitbringen. Wir haben die beiden schon im vorletzten Jahr auf einem Seminar der LAG-Tanz-Hessen, als hervorragende Tanzpädagogen erlebt, die es verstehen die Tänzer mitzureißen.

Der eigene Klangcharakter der Musik der Kaukasusregion entführt uns in eine Tanzwelt, in der sich das Temperament und die Emotionen der Menschen sehr bildhaft in den Tänzen widerspiegeln.

Organisation : Bettina Bahro, Brunnenstr.22  
64385 Reichelsheim  
Tel. 06164/503359  
E-Mail: [bettina.bahro@lag-tanz-hessen.de](mailto:bettina.bahro@lag-tanz-hessen.de)

Kosten: 70,00 € für Nichtmitglieder  
60,00 € für Mitglieder  
45,00 € für Jugend +  
(Frühbucherrabatt 10,00 € bei Anmeldung  
bis 09.01.2015)

Übernachtung: Bis zum Frühbuchertermin kann über die Seminar-  
organisation ein Platz in der Jugendherberge in  
Darmstadt gebucht werden.

Anmeldeformulare: [www.lag-tanz-hessen.de](http://www.lag-tanz-hessen.de)